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Дорогие первоуральцы!
   От имени депутатов Первоуральской городской Думы по-

звольте искренне поздравить вас с праздником 1 мая - Днем 
весны и труда!

   Эти светлые майские дни напоминают нам о том, сколько 
усилий было приложено, чтобы каждый россиянин гордился 
своей страной и народом, чтобы каждый имел право на труд, 
на счастье, на свободу.

   Желаем вам весеннего настроения, бодрости, оптимизма, 
успехов в работе и уюта в доме!  С праздником!

Председатель  Первоуральской  городской Думы  Н. Е. Козлов 
Депутаты Первоуральской городской Думы               

площадью 30-40 м.кв. в новом 
здании по ул. Урицкого, 1а. 
интернет, телефон, охрана, 
стоимость - 400 рублей м.кв.

8-922-191-88-89 
8-922-29-12-049тел: 

СДаютСя в аренДУ
офисные помещения

Примите мои сердечные 
поздравления с любимым 
весенним праздником -  
с  Первомаем!

- 1 мая приходит к нам с наступлением долгожданного 
тепла,  пробуждением природы, возрождением к новой жиз-
ни.  С детства Первомай запомнился нам многотысячными 
демонстрациями,  бодрыми маршами и песнями, добрыми, 
веселыми лицами людей, каким –то неповторимым радостным 
настроением. Первый майский день занимает в календаре 
особое место, символизируя добрые надежды и обновление, 
радость труда. Этот праздник одинаково любим всеми по-
колениями и по праву считается народным. 

От всего сердца желаю вам здоровья, мира, оптимизма и 
отличного праздничного настроения!

Владислав Пунин, депутат городской Думы, председатель местного 
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

Дорогие жители Первоуральска!
- Сердечно поздравляю вас с  нашим любимым  праздни-

ком – Днем весны и труда! Год от года этот праздник остается 
символом солидарности людей труда в борьбе за достойное 
настоящее и лучшее будущее. Для  россиян 1 мая –  традици-
онный день выражения  гражданской активности. В этот день, 
который является для всех нас символом мира и созидания, 
добра и справедливости, символом уважения к честному 
и плодотворному труду, позвольте пожелать вам, дорогие 
первоуральцы,  любимой работы, уверенности в собственных 
силах, оптимизма,  благополучия и хорошего настроения! 

От души желаю всем первоуральцам исполнения самых 
светлых надежд, успешного труда, семейного тепла и благо-
получия!

   Вадим Чертищев, депутат городской Думы, руководитель 
исполкома местного отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

реклама
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а на Луну отправлять не будем?
По первому вопросу  -  «Об организации 

оздоровительного отдыха и занятости детей 
и подростков городского округа Перво-
уральск в летний период 2013 года» до-
кладчиком выступила начальник управления 
образования Н. В. Журавлева. Основная 
масса вопросов, заданных Н. В. Журавлевой 
после доклада, касалась организации заго-
родного отдыха юных первоуральцев. Депу-
таты поинтересовались, проведен ли тендер 
по определению лагеря, в котором будут 
отдыхать дети. По информации, которую 
озвучила Нина Викторовна, получалось,  что 
тендер сейчас находится на стадии вскрытия 
конвертов, а победитель будет определен  
7 мая. Однако депутат В. В. Изотов предоста-
вил официальный документ, размещенный 
на сайте администрации ГО Первоуральск, 
из которого следовало, что победитель 
уже определен: это лагерь «Заря» (год по-
стройки 1939, 140 км. от Первоуральска) 
неподалеку от г. Асбест. «Не надо лукавить, 
Нина Викторовна, лагерь уже определен, 
- отметил В. В. Изотов. - И почему именно 
этот – предстоит разобраться. Известно, что 
ваши сотрудники предварительно общались 
с представителями «Зари». Я думаю, что 
прокуратуре Первоуральска необходимо 
выяснить, нет ли в этом «выборе» корруп-
ционной составляющей». Особую обеспо-
кенность депутатов вызвала удаленность 
лагеря от города. «Путевки в первую очередь 
выделяются малообеспеченным семьям, 
многодетным, неблагополучным, - отметил 
депутат В. Г. Чертищев, - а к ребенку порой 
раз в два-три дня надо приехать, навестить. 
140 километров туда, 140 обратно, потянут 
ли эти семьи такую дорогу? Вы бы еще 
на Луне лагерь присмотрели!».  Решение 
депутатов по данному вопросу было следу-
ющим: принять информацию к сведению,  
рекомендовать главе городского округа 
Первоуральск в целях обеспечения взаимо-
действия между Первоуральской городской 
Думой, администрацией городского округа 
и управлением образования включить в со-
став межведомственной городской оздоро-
вительной комиссии следующих депутатов 
Первоуральской городской Думы: Н. В. 
Воробьеву, С. Г. Данковскую, С. В. Ведер-
никова,  а также обратиться в прокуратуру 
по наличию коррупционной составляющей 
при проведении тендера по заключению 
контракта среди загородных лагерей.

Деятельность УК «УттС-сервис» 
признана незаконной

Второй вопрос – «Отчет главы городского 
округа Первоуральск об итогах отопительно-
го сезона 2012-2013 годов и мерах по под-
готовке объектов инженерной инфраструк-
туры и инженерных коммуникаций к осенне 
- зимнему сезону 2013 - 2014 годов» - вызвал 
не менее бурное обсуждение. В качестве ос-
новного докладчика выступил заместитель 
главы администрации городского округа 
Первоуральск по жилищно-коммунальному 

не ПроДаетСя!
Прошедшее 25 апреля заседание Первоуральской городской Думы оказа-

лось весьма насыщенным. Несмотря на то, что депутаты рассмотрели всего 
четыре вопроса, острых тем было поднято намного больше.

хозяйству С. С. Гайдуков. По его мнению, «…в 
целом отопительный сезон 2012-2013 г. про-
шел удовлетворительно. По сравнению с ото-
пительным сезоном 2011-2012 г. г. аварийных 
ситуаций, повлекших длительное отключение 
теплоснабжения систем жизнеобеспечения не 
было. На водоснабжении было зафиксировано 
4 аварийных отключения: ул. Вайнера – 3 ед., 
ул. Ленина – 1 ед. Технологических отказов, не 
было. материально-техническими ресурсами 
предприятия обеспечивались в полном объ-
еме, планы поставки  топлива соблюдались».   
Коснувшись темы платежей за энергоресурсы, 
Сергей  Сергеевич отметил, что в течение неко-
торого времени – с ноября 2012 года по январь 
2013 года – наблюдался существенный спад, 
примерно на 50 %. «Связано это, во-первых, 
с тем, что произошел переход от одного рас-
четного центра к другому – «Свердловэнер-
госбыту», такие переходные моменты влияют 
на собираемость платежей, это объективный 
факт. Во-вторых, как вы помните, именно в 
начале ноября населению пришли квитанции 
за коммунальные услуги, в которых появилась 
строка по оплате мест общего пользования, - 
пояснил С. С. Гайдуков. - Сейчас собираемость 
возросла, в феврале она составила 100%, в 
марте составила 110%». Депутат, заместитель 
председателя Первоуральской городской 
Думы Э. И. Вольхин поинтересовался: «Как вы 
считаете, не привело ли к резкому снижению 
платежей  заявление главы ГО Первоуральск, 
которое он сделал в начале ноября 2012 года, 
призвав население не платить по квитанциям, 
где появилась строка по оплате мест общего 
пользования?» С. С. Гайдуков ответил, что 
считает действия главы правильными и закон-
ными, однако прямого ответа, как подобного 
рода заявление повлияло на платежи, не дал. 
Депутат Д. Ю. Ярин задал вопрос о том, как 
обстоят дела у широко разрекламированной 
летом 2012 года УК «УТТС-сервис», в которой 
администрация   Первоуральска через мУП 
ПЖКУ «Динас» имела долю уставного капитала 
в размере 15% и активно убеждала жителей 
Первоуральска, что именно эта компания 
составит достойную конкуренцию УК города. 
«На сегодняшний день, после проверки гос-
жилинспекции всего жилого фонда, на который 
претендовала УК «УТТС-сервис», осталось два 
дома. Получив эту информацию, мы разослали 
всем ресурсоснабжающим организациям от 
администрации письма, что обслуживание 
этих домов данная компания осуществляла 
незаконно. С нашей точки зрения, протоколы 
общих собраний были законны, но последнее 
слово остается за государственной жилищной 
инспекцией, и мы приняли ее заключение без 
разговоров». 

Мера воздействия – уголовка?
После того, как у депутатов иссякли во-

просы, слово для выступления взял прокурор 
Первоуральска А. м. Рудых. Он дал свою харак-
теристику состояния дел в  ЖКХ, рассказав о 
том, какие меры предпринимает прокуратура 
города, чтобы стабилизировать обстановку 
в этой сфере: «В результате прокурорской 
проверки было выявлено, что администра-

цией Первоуральска не утверждена схема 
теплоснабжения, а также схемы водо-, газо-, 
электроснабжения. В сентябре 2012 года гла-
ве города было объявлено предостережение о 
недопустимости нарушений закона, вынесено 
представление об устранении нарушений 
законодательства и подан иск в суд о по-
нуждении администрации города разработки 
указанных схем. По итогам рассмотрения 
гражданского дела заявленные законные 
требования прокурора были удовлетворены». 
Подводя итоги работы именно по этому на-
правлению,  Александр михайлович отметил,  
что за 2012 год   в сфере ЖКХ возбуждено  
14 уголовных дел, за период 2013 г. по иници-
ативе прокурора возбуждено и расследуются 
6 уголовных дел. В суд в 2012 году направлены 
4 уголовных дела, в 2013  - 2. «Нужно отметить, 
что, по всей видимости, справиться с теми 
проблемами, которые возникают в сфере ЖКХ 
в нашем городе, можно только с помощью 
уголовного кодекса. Поскольку иные меры 
прокурорского реагирования, возбуждение 
административных производств, а должен 
сказать, что в прошлом году административ-
ных дел было возбуждено 38, а в этом уже 
60,  не так  эффективны,  как возбуждение и 
расследование уголовных дел и направление 
их в суд», - такой вывод сделал А. м. Рудых. 

Здание не продается!
Следующий вопрос «О проведении аукцио-

на по продаже муниципального имущества в 
виде здания административно–бытового ком-
плекса, поврежденного в результате эксплуа-
тации, литер 1, с земельным участком, распо-
ложенных по адресу: Свердловская область, 
г.Первоуральск, п.Перескачка, ул.Новая, 
д.3-а» уже неоднократно рассматривался де-
путатами. Несмотря на то, что данный объект 
внесен администрацией в прогнозный план 
приватизации, депутаты приняли решение: 
комплекс не продавать. «У нас не так много 
имущества в муниципалитете, чтобы так легко 
им разбрасываться, - заявил депутат Д. Ю. 
Ярин. - Администрация города как-то легко 
решила разбрасываться всем, что имеет: зем-
лю – продать, строения - продать». «Здание не 
продается!», - констатировал председатель 
Первоуральской городской Думы Н. Е. Козлов, 
после того как депутаты отклонили проект 
решения о проведении аукциона и продаже 
административно–бытового комплекса. 

Завершающий вопрос повестки  «О ходе 
выполнения Программы социально–эконо-
мического развития городского округа Перво-
уральск на 2011-2013 годы, утвержденной 
решением Первоуральской городской Думы 
от 27.01.2011 № 321»  также вызвал ряд вопро-
сов, после ответов на которые  информацию 
было решено принять к сведению.

Пресс-служба Первоуральской городской 
Думы
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Накануне в СмИ появились сообще-
ния о том, что Галлий Губандулбарович 
выразил серьезные опасения за судьбу 
инвестиционных программ ЗАО «Горэ-
лектросети». Напомним,  инвестицион-
ные программы ЗАО «Горэлектросети» 
разрабатывает ежегодно. В 2013 году 
предприятие рассчитывало получить 
областное финансирование на ряде 
крупных подстанций. Бюджет ЗАО «Го-
рэлектросети»  складывается таким 
образом,  что  из тарифа на передачу 
электроэнергии самому предприятию 
достается лишь 20 копеек с киловатта 
(при стоимости от 2,58 руб. до 5 руб.). 
Эти средства направляются на текущий 
ремонт, заработную плату, ГСм, налоги, 
на развитие денег не заложено. Не-
смотря на это, ЗАО «Горэлектросети» 
сумело найти выход: средства на мо-
дернизацию, строительство новых под-
станций и т.  п. предприятие получает за 
счет привлечения денег из областного 
бюджета. Зная проблемные участки, 
специалисты предприятия готовят ин-
вестиционные программы, с учетом по-
требностей территории и возможности 
освоения средств. Так, в нынешнем году 
разработаны две программы: одна на 33 
млн. рублей, в нее  включены работы по 
реконструкции аккумуляторных батарей 
и высоковольтных вводов на головных 
подстанциях на ГПП-1 и ГПП-2 на 100 
кВ, вторая, на 15 млн. рублей – по рекон-
струкции ГПП 110 в пос. Хромпик, от это-
го зависит работа таких предприятий, как 
«Уралтрубпром», «Русский Хром 1915», 
жилые микрорайоны Талица, Хромпик, 
Первомайка. Однако  все документы, по-
данные в администрацию Первоуральска 
на согласование, таинственным образом 
исчезли. Чиновники договорились до 
того, что заявили: да мы вообще этих 
программ не видели! Хотя известно, что 
инвестиционная программа «Горэлек-
тросети» уже подписана начальником 
УЖКХ Е. А. Пашковым – Г. Г. Гарипов лично 
вместе с начальником отдела экономи-
ческого планирования м. А. Баканиной 
носил документы на подпись, после чего 
оставил ей документы для согласования 
с главой. В итоге после заседания Думы 
произошел следующий разговор. 

- Я оказался участником спектакля, - 
заявил Г. Г. Гарипов, - спектакля, где глав-
ные роли исполнили артисты Гарипов, 
Баканина, управление ЖКХ. Вы знаете, 
что мы ежегодно готовим инвестпро-
граммы. Их необходимо предоставить 
в областные министерства не позднее 
1 мая. Соответственно, 14 марта эти 
программы мы в администрацию сдали 

аДМиниСтрация Го ПервоУраЛьСК раЗыГраЛа 
СПеКтаКЛь ДЛя ДеПУтата ГариПова

Сразу после закрытия заседания Первоуральской городской 
Думы, которое состоялось 26 апреля 2013 года, слово для высту-
пления попросил депутат Галлий Гарипов. При этом он попросил 
задержаться в зале присутствоваших на заседании Думы со-
трудников администрации - начальника отдела экономического 
планирования майю Баканину и начальника финансового управ-
ления администрации Светлану Рудакову. Как оказалось – не зря. 

– две громадные папки.  Обычно такие 
программы согласовывает глава, за-
тем они отправляются в три областных 
министерства – экономики и труда, ре-
гионально-энергетическое и энергетики 
и ЖКХ, также на согласование, они дают 
свои замечания. В конце года програм-
мы рассматривает председатель прави-
тельства Свердловской области. На этот 
год мы сумели добиться, чтобы Перво-
уральску были выделены 15 миллионов 
рублей, на эти деньги будет заменено 
оборудование на подстанции на 35 кВ 
в Билимбае, от которой зависит жиз-
недеятельность не только поселка, но 
и предприятий, например  завода ТИм.

А в нынешнем году разыгрался спек-
такль. Проблема была только в том, что 
мы сдали документы и не взяли отметку 
об этом в общем отделе. Просто пере-
дали начальнику отдела экономическо-
го планирования майе Баканиной. До 
«главного режиссера» данного спектакля 
Юрия Переверзева я дозвониться не 
смог, пробовал и так, и через секретаря. 
Баканину я не склонен винить во всем, 
человек подневольный. Хотя мы вместе 
с ней зашли в управление ЖКХ, чтобы 
эти инвестпрограммы согласовать. А 
затем эти программы остались у майи 
Александровны, чтобы она, в свою оче-
редь, согласовала их с главой. Лежали 
там с 14 марта! мы обслуживаем семь 
городов, во всех семи программы под-
писаны. А в Первоуральске, похоже,  они 
под угрозой срыва, значит, будем ждать 
следующего года! Сегодня я пришел к 
майе Александровне, сказал: «Отдайте 
программы, раз уж все равно не согла-
совываете!». И вот тут я и стал участни-
ком спектакля. Разыграли мастерски: 
заявили, что двух толстенных папок с 
нашими инвестиционными программами 
в глаза не видели, сводили в общий от-
дел, где меня спросили, зафиксировал 
ли я факт сдачи. Нет, не зафиксировал, 
просто потому, что я людям верю, за свои 
поступки отвечаю, надеюсь, что так же 
будут делать другие,  и обманывать не 
умею.  Теперь у меня нет этих папок с 
программами – одна на 33 миллиона, 
вторая на 15 миллионов рублей. Копии я 
сделаю, завтра официально сдам через 
общий отдел администрации. А теперь  
вопрос: мы сумеем до 1 мая их согласо-
вать, майя Александровна? 

- Если вы завтра нам всё предостави-
те…, - ответила майя Баканина.

- И вы мне все согласуете? – радостно 
подхватил Г. Г. Гарипов.

- Нет, сначала проверим!
- Ну, понятно. 

Депутаты решили данную ситуацию 
рассмотреть на заседании профильного 
комитета, затем по этому поводу собрать 
внеочередное заседание Первоураль-
ской городской Думы. 

- 48 миллионов нам дает область, - 
подчеркнул председатель Первоураль-
ской городской Думы Н. Е. Козлов, -  
и при этом ЗАО «Горэлектросети» встав-
ляются палки в колеса! Это недопустимо. 
Для чего устроен этот спектакль? 

- Я хочу сказать: это все не для «Го-
рэлектросети», не для меня, это для 
города, для его энергобезопасности, 
-  сказал Г. Г. Гарипов. - Кто–то должен 
ответить: почему программы не со-
гласованы, почему город добровольно 
отказывается от 48 миллионов? 

- майя Александровна, - попытался 
прояснить ситуацию депутат В. Г. Чер-
тищев, - так вам все-таки отдавали про-
граммы или нет?

- мне - нет, - ответила майя Баканина. 
- Получается – Гарипов врет? - по-

пытался добиться от чиновницы правды 
Вадим Геннадьевич.

- Он должен был сдать их в общий 
отдел! Если есть регистрация общего 
отдела…, - оправдывалась майя Алек-
сандровна.

- Так он вам их показывал? – еще раз 
уточнила у майи Александровны теперь 
уже депутат И. И. Теслина.

- Ну, может я их и видела…
- В общем, все ясно, это личные ам-

биции всем нам известного человека, 
который развязал никому не нужную во-
йну, - резюмировал председатель Думы. 

Как сообщил сегодня Галлий Гарипов, 
он побывал в министерстве энергетики 
и ЖКХ Свердловской области: «Над 
Первоуральском, над действиями гла-
вы там уже хохочут. Однако я заручился 
обещанием, что наши инвестиционные 
программы, в связи со сложившейся 
ситуацией, примут и позже».   

Пресс-служба Первоуральской городской 
Думы
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я справилась!
Корону самой красивой де-

вушке Первоуральска вручала 
победительница прошлого года 
Дарья Климова.

- Когда объявили первую вице-
мисс, я не верила, что я выиграю! 
– не может оправиться от нахлы-
нувших эмоций победительница. 
– Не верила до последнего. Пока 
не сказали. А когда услышала 
свое имя… Я даже не знаю! Я хо-
тела этой победы, я стремилась 
к ней. Я ее заслужила, хотя во 
время подготовки было тяжело. 
Самым трудным была модельная 
пластика – я никогда раньше не 
выходила на подиум, не зани-
малась этим. Но я справилась. 
Теперь москва. Раз уж выиграла, 
конечно, поеду!

Кристине 18 лет, она студентка  
колледжа предпринимательства 
и социального управления.

Первой вице-мисс стала 
24-летняя Ольга Халявина, вто-
рой вице-мисс – 17-летняя Кри-
стина Пермякова.

- На выступлении - волнение, 
адреналин, сейчас - ощущение 
свободы и даже ностальгии, все 
сделали, к чему долго готови-
лись, - говорит участница конкур-
са 17-летняя Анастасия Рябова 
- «мисс совершенство». - мы 
многое пережили за два месяца, 
многому научились, время про-
шло с пользой. То, что остались 
без короны, не надо отчаиваться. 
Это не главная победа в жизни.

- можно принять участие в 
конкурсе еще раз, - улыбается 
18-летняя участница Анастасия 
Балашова. – Конкурс кончился, 
теперь учеба и спорт.

- Стали ли  второй конкурс 
круче первого, судить зрителю, 
но мы каждый год стараемся 
поднимать планку, - говорит 
один из организаторов конкурса 
Евгений Гуляев. – Единственное 
- мы немного изменили кое-что 
в подготовке девушек, в этот раз 
жюри знакомилось с претендент-
ками на корону на две недели 
раньше самого выступления. 
Чтобы познакомиться поближе 
и выбрать самую-самую наи-
более объективно. Конкурс 2013 
года запомнится тем, что часть 
его прошла в темноте. Это было 
впервые.

Корона твоя!
Лучшей на «Красе россии Первоуральск - 2013» стала 
Кристина тагрипова

Красота спасет мир. Эта истина еще раз подтвердилась в Первоураль-
ске 27 апреля. За десять минут до объявления победительниц конкурса 
«Краса России–2013» выбило пробки – замолчал микрофон и колонки. 
Красавицы выходили на подиум в тишине, а ведущие напрягали голо-
совые связки, объявляя победительниц в номинациях. Но тут во всем 
ДК металлургов отключился свет. Зал погрузился в кромешную тьму, но 
красота, она… между рядов загорелись в поднятых руках десятки мо-
бильников, ярко вспыхнули фонари операторов телеканалов. Зрители 
с телефонами подходили ближе к сцене, а ленты, платья красавиц, их 
улыбки таинственно мерцали в глубине сцены.

Павел Никифоров
Фото автора
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Ребята поехали в москву, чтобы задать 
вопрос, который чрезвычайно интересен 
для рабочей молодежи Первоуральска, 
да и в целом уральского региона – «мо-
жет ли металлург в России стать успеш-
ным? Возможно ли вернуть профессии 
рабочего престиж и уважение современ-
ного общества?»

– мы хотим быть успешными – наш 
уровень подготовки и образования со-
ответствует всем мировым стандартам. 
мы думаем, что не обязательно быть бан-

Студенты программы «Будущее белой металлургии» компании ЧтПЗ 
приняли участие в прямой линии с Президентом россии в.в.Путиным

Студенты Первоуральского металлургического колледжа (пар-
тнер компании ЧТПЗ по проекту «Будущее белой металлургии») 
из Первоуральска участвовали в съемках «Прямой линии с Пре-
зидентом России». Во время прямого эфира будущие металлурги 
Артур Исламов, Александр Литвиненко, Павел Денисов и Евге-
ний Гагарин находились во временной студии, оборудованной в 
Гостином дворе, откуда проводилась теле- и радиотрансляция 
передачи. 

кирами или чиновниками, чтобы состо-
яться в жизни. Но пока для окружающего 
мира рабочий остается мартышкой с 
кувалдой, – говорит президент колледжа 
Павел Денисов. – мне кажется важным, 
чтобы Президент России обратил вни-
мание на вопрос повышения престижа 
рабочих профессий  и на то, что новый, 
современный рабочий класс – это другие 
люди, образованные, молодые и амби-
циозные. Ведь по факту, мы не просто бу-
дущее белой металлургии, мы – будущее 

модернизации нашей страны. 
Будущим «белым» металлургам, к 

сожалению, не удалось задать свой 
вопрос. Они отчаянно тянули руки в 
течение эфира, но очередь до Урала так 
и не дошла. 

В Первоуральске за прямым эфиром 
следили родители и однокурсники ре-
бят. Порядка 40 студентов собралось в 
конференц-зале колледжа, чтобы уви-
деть своих друзей на экране.

– мы очень болели за ребят и чисто 
по-человечески переживали, ведь они 
в студии были самые юные. мы вообще 
обратили внимание, что было мало мо-
лодежи. Вопросов, ориентированных 
на молодое поколение, практически не 
задавалось, - говорит студент-технолог 
второго курса Первоуральского метал-
лургического колледжа Артем Рогозин-
ников. – Хотя все равно здорово, что 
именно мы – первоуральцы, «белые ме-
таллурги» – представляли Средний Урал. 

Сегодня Павел Денисов и Евгений 
Гагарин вернулись домой. 

- мы были удивлены такой открыто-
стью Президента страны, тем, что он 
был готов ответить на любой вопрос 
изо всех уголков страны. И вне прямой 
линии мы тоже получили массу эмоций, 
потрясающие впечатления. Видели 
много знаменитостей: знакомились, 
общались, фотографировались и обяза-
тельно приглашали в Образовательный 
центр компании ЧТПЗ и к нам на за-
вод. мы хотели спросить у Владимира 
Владимировича, как сделать так, чтобы 
учебных заведений, подобных Обра-
зовательному центру компании ЧТПЗ, 
стало больше, – поделился Евгений 
Гагарин. – мы надеемся, что кто-нибудь 
из тех известных в России людей, с кем 
нам удалось поговорить, найдет время 
и приедет к нам в  Первоуральск.  

Артур Исламов и Александр Литви-
ненко сразу после «Прямой линии с 
Президентом России» отправились 
защищать честь колледжа в Тольятти 
на Всероссийский этап состязаний по 
мехатронике.
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Погружение  
в искусство

За два с половиной часа вы-
ступлений вокальные данные, 
хореографию и костюмы про-
демонстрировали более десятка 
хоров, но некоторые коллективы 
доставили и зрителям, и чле-
нам жюри, по их собственному 
признанию, «бешеное удоволь-
ствие». Первый же номер хора 
«Вересовочка» сорвал шквал 
аплодисментов. У зрителей му-
рашки по коже шли, когда вы-

24 апреля на сцене ДК Металлургов на «Битве хоров» сошлись 
12 творческих коллективов

ступал хор «Лига». Последний 
номер этого же коллектива в 
костюмах космонавтов пошел 
на «ура». Хор педагогов «Ка-
мертон плюс» своим вторым 
номером, где они распели тему 
на несколько партий, просто 
сразил знатоков блестящим 
уровнем исполнения. Ну, а за-
жигательный коллектив меди-
ков «На градусе» и хор детей, 
очень здорово исполнивших 
песню группы Pinc Floyd, а 
напоследок фееричное «Кре-
щендо» с профессионально 
поставленными голосами и 

вовсе оставили ошеломленных 
шквалом эмоций членов жюри в 
счастливой растерянности: кого 
объявлять победителем?!

- Нам подарили прекрасное 
ощущение праздника, мы по-
грузились в искусство! – не мог 
сдержать волнения член жюри 
журналист Андрей Казин. – Здесь 
и красота сценического образа, и 
мизансцен, и ощущение работаю-
щей команды. Особенно хорошо 
были сделаны частушки Бабы Яги 
в исполнении хора «На градусе», 
сумели напугать. Большое спаси-
бо участникам хора «Рябиновые 

гроздья» за то, что они, невзирая 
на годы, на беды, сохранили же-
лание дарить прекрасное!

Самый тяжелый 
конверт

Третье место в «Битве хоров» 
занял коллектив «Околица» Лю-
бови Завалишиной. Вторым стал 
коллектив «мечта» Людмилы 
Грицук. Победителей объявил 
депутат городской Думы, спра-
ведливоросс Вадим Чертищев. 
Первое место досталось хору 
новотрубников «Лига» - руково-
дитель Эльмира Вахитова. Самым 
лучшим, победителем «Битвы хо-
ров» был признан хор творческой 
интеллигенции «Крещендо» под 
руководством Анастасии Шах-
маевой. К диплому хор получил 
самое высокое денежное возна-
граждение - 15 тысяч рублей!

- На этой сцене этим вечером 
собрались по-настоящему ода-
ренные люди, - сказал Вадим 
Чертищев. - Первоуральск всегда 
был богат талантами, и «Битва 
хоров» тому еще одно подтверж-
дение. Впечатляет масштаб шоу, 
такого самодеятельного проекта 
у нас еще не было. Думаю, «Битва 
хоров» станет традиционной.

Глобальная 
работа

- Репетиции проходили актив-
но, нас переполняли эмоции, 
отсюда и название коллектива, 
- говорит участник хора «Кре-
щендо» Евгений Гуляев. – Гото-
вились к проекту в течение двух 
месяцев, собираясь ежедневно. 
Каждая команда выступила до-
стойно, но мы оказались лучши-

СПеЛи и… ДУша ЗаМерЛа

«Околица»

«Крещендо»

Хор «Лига»
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в программе было 24 конкурсных номера, над 
которыми в течение трех месяцев работали 
12 хормейстеров и 245 лучших голосов города 
в возрасте от 5 до 82 лет. в состав жюри 
входил один из участников хора «виктория» 
- победителя всероссийского проекта «Битва 
хоров» на телеканале «россия». Павел Никифоров

Фото автора

ми. На сцене хоть и шла битва, 
но битва голосов и таланта – 
бескровная.

- Очень волновались, - го-
ворит победительница «Битвы 
хоров» Елена Тишкова. – микро-
фон в руки дают, а голова уже 
кружится. На сцене ты не одна, 
потому большая ответствен-
ность. Нужна сплоченность, 
ошибка слишком дорого стоит. 
В вокальном пении очень важно 
уметь держать дыхание, еще 
много нюансов. В этом отно-
шении Анастасия Шахмаева 
сотворила чудо. Наша победа 
- ее заслуга.

- Невероятно теплый по эмо-
циям зал, - говорит директор 
ДК ПНТЗ Вера Ананьина. – От 
чистого сердца хочу поблагода-
рить первоуральского зрителя 
и благотворителей, которые не 
оскудели сердцем, благодаря 
кому продвигаются подобные 
проекты! Спасибо участникам, 
что они перевоплощались сце-
нически, представьте только: 
днем анестезиолог стоял у опе-
рационного стала, а  вечером 
пел частушки. Спасибо членам 
жюри и сотрудникам ДК.

Победили в 
номинациях:

- «Творческая перспектива» - хор 
«Вдохновение»

- «Песня остается с человеком» - 
хор «Надежда»

- «Родом из СССР» - хор «Рябиновые 
гроздья»

- «Открытие проекта» - хор «Вере-
совочка»

- «Разгуляй» - коллектив «Арт-микс»
- «Овация» - хор «Камертон плюс»
- «Созвездие талантов» - коллектив 

«Сцена»
- «Приз зрительских симпатий» - 

хор «На градусе»

«Околица»

Анастасия Шахмаева 

Участницы хора «Рябиновые гроздья»

Напоследок - все вместе! 
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Потрудились ударно
Для белых металлургов ПНТЗ общего-

родской субботник в субботу 27 апреля 
стал заключительным аккордом недели 
чистоты – на уборку города вышли 980 
человек. Всего, по подсчетам новотруб-
ников, в течение субботника удалось 
очистить от мусора (вдумайтесь!) 30 
гектаров городской территории. Белые 
металлурги побелили 1170 стволов дере-
вьев и вывезли 2000 кубометров мусора.

- За неделю город прибирали 4500 
наших сотрудников, - говорит испол-
нительный директор ПНТЗ Александр 
Беленков, который сам вышел на суб-
ботник. - Вывезли мусора 240 машин, на 
общегородской субботник вышла тысяча 
новотрубников. Считаем, что труд наш 
необходим для города. мы видим, что без 
нас это, наверное, никто бы не сделал.

Работу новотрубников оценила и ад-
министрация города:

- Особо хотел бы отметить трудящих-
ся Новотрубного завода, которые уже 
четвертый год подряд проводят такую 
хорошую акцию. Хочу отметить, что 
новотрубники берут в этом году не ко-
личеством, а качеством, которое меня 
удивило и порадовало. Очень тщательно 
нынче убрали - большую работу провел 
Новотрубный, - отметил директор мКУ 
«Городское хозяйство» Первоуральска 
Юрий Попов.

Глаз радуется
Если новотрубники убирали 27 апреля 

центральные улицы, в частности аллею 
на проспекте Ильича, то депутаты го-
родской Думы, представители «Единой 
России» и СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
очистили от мусора Корабельную рощу.

- Субботник – хорошая традиция 
советских времен, - говорит депутат- 
справедливоросс Владислав Пунин. – И 
когда берешь в руки грабли и вместе со 
всеми делаешь нужное дело – убираешь 
город, в котором живешь, это воспитыва-
ет. В другой раз мимо урны или на газон 
бумажку не бросишь. Никому не хочется 
портить то, к чему приложил собственные 
усилия.

Депутатам пришлось разгребать не-
сколько откровенных помоек, а также 
мусор, который горожане выбрасывали 
долгие зимние месяцы – бутылки, окурки 
и прочее.

- Убрали, посмотрели на результат, 
и сразу настроение поднялось – глаз 
радуется, - улыбается справедливоросс 
Вадим Чертищев. – На протяжении не-
дели многие горожане, иногда по два-
три человека, выходили и убирались 
во дворах, их никто не принуждал, это 
естественно – никто не хочет жить в гря-
зи. Депутаты – не исключение.

Павел Никифоров
Фото автора

ГороД К ЛетУ Готов!
После общегородского субботника на Первоуральск приятно 
посмотреть
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Важно

и живых, и мертвых
митинг перед возложением цветов к обе-

лиску открыл председатель союза черно-
быльцев Первоуральска Александр Пешко.

- Люди не пожалели свои жизни, чтобы 
та катастрофа, что произошла, не при-
несла еще больше жертв, чтобы локали-
зовать очаг заражения, - отметил глава 
ГО Первоуральск Юрий Переверзев. – В 
этот день мы отдаем им дань уважения.

- Последние годы мы вместе с детьми и 
родителями ухаживаем за клумбой у обе-
лиска, - говорит старший воспитатель 
детского сада № 50 Нина Филипповна. – 
мы рады, что можем этим выразить нашу 
благодарность живым чернобыльцам и 
тем, кто уже ушел от нас.

У жены слезы
- Провел в зоне заражения 60 дней, 

- вспоминает ликвидатор аварии на 
Чернобыльской АЭС первоуралец Олег 
Степанов. – Нас забрали на сборы. 
Ничего об опасности радиационного 
заражения нам не сказали.

К этому времени 26-летний Степанов 
отслужил срочную службу в армии во 
внутренних войсках, женился, обзавел-
ся ребенком. Работал после окончания 
техникума на производстве – мастером 
лесов. Была такая разнарядка на ликви-
даторов – на «сборы», на «сверхсрочку» 
призывали только семейных. Как прави-
ло, молодых людей от 25 до 35 лет.

- Привезли повестку прямо на работу, 
отдали моему начальнику, - рассказыва-
ет Олег Леонидович. - У меня подходил 
срок: пять лет после демобилизации 
– время армейской переподготовки. 

на СБоры – СУтКи
26 апреля первоуральские чернобыльцы отметили День ликвидатора

Реактор на Чернобыльской АЭС взорвался 26 апреля 1986 
года, но с прошлого года эта дата стала не только днем памяти 
ликвидаторов-чернобыльцев. 26 апреля вспоминают мирный 
подвиг ликвидаторов всех радиационных и техногенных ката-
строф, в том числе пострадавших при аварии на НПО «маяк» и 
на Семипалатинском полигоне.

У жены при этом известии – глаза ди-
кие, но нас не спрашивали. Советское 
время! Строго. На сборы дали сутки. 
Повестку вручили в семь вечера, нужно 
было прибыть на сборный пункт в Шалю. 
Уехали с Володей мезениным, прибыли 
в военкомат, затем привезли нас в часть, 
переодели, посчитали и повезли на так 
называемую переподготовку.

Сборы сверхсрочников длятся 25 
дней, но в Чернобыле, в зависимости от 
обстоятельств, они могли растянуться на 
несколько месяцев, а то и до полугода. 

Степанову повезло, он провел в селе 
Оранное в 15 км от Чернобыльской АЭС 
два месяца.

- Первое время занимались эвакуаци-
ей населения из Припяти и Чернобыля, 
- вспоминает ликвидатор. – Потом вы-
езжали непосредственно на станцию, 
собрали зараженный мусор – графито-
вые остатки.

Вооружившись обычными совковыми 
лопатами, люди работали на крыше 
реактора, возле него на прилегающей 
территории, защищенные одними про-
стенькими респираторами - лепестками 
и фартуками. Человек кидал две-три 
лопаты и все – спускался в душ. Взамен 
зараженного обмундирования надевал 
новое и больше в этот день не работал.

Каждый третий…
- Первое время нам ничего не дела-

лось, пока были молодые и здоровые, - 
говорит Олег Леонидович. – Но миновало 
десять лет, и началось: печень отказы-
вает, сердце болит, давление прыгает, 
головные боли преследуют. Половина 
тех, с кем я уезжал на сборы, уже умерли.

В настоящее время Степанов - ин-
валид II-й группы. В общей сложности 
с момента аварии ушло из жизни уже 
64первоуральцев, принимавших участие 
в ликвидации ее последствий. Это прак-
тически каждый третий.

- Свои права приходится самим от-
стаивать, иногда – в суде, - говорит 
ликвидатор. – Раньше путевки получали 
через управление социальной защиты, 
теперь – через соцстрах, а они с нами 
работают кое-как. многие ликвидаторы 
не могут получить путевок.

Павел Никифоров 
Фото автора 

из Первоуральска в Чернобыль было призвано  
208 человек. на сегодняшний день из них осталось 
в живых 144. из выживших 71 ликвидатор имеет 
инвалидность.

Группа из детского сада № 50 ухаживает за 
клумбой у обелиска 

Олег Степанов  
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Медаль «Совет да любовь» 
получили еще 43 пары

Чествование пар, отметивших золотую 
свадьбу, стало в нашем городе уже доброй 
традицией. В конце апреля в ДК ПНТЗ прошло 
очередное вручение медалей «Совет да лю-
бовь». Этим знаком отличия были награждены 
43 пары, состоящие в браке не менее 50 лет и 
имеющие детей.

- Главное в жизни каждого человека - это его 
семья. Супруги, дети, родители. Вы - люди, су-
мевшие сохранить свою семью, прожив вместе 
долгие годы. Вы пример всем нам! - поздравила 
награжденных советник главы городского округа 
марина Соколова.

медаль «Совет да любовь» учреждена правитель-
ством Свердловской области. Помимо награды 
каждый из супругов получает единовременную 
выплату в 5000 рублей. 

С бутылкой с 13 лет!
23 апреля первоуральское отделение обще-

ственно-государственного движения «Попе-
чительство о народной трезвости» провело 
семинар в центре детского творчества. 

- На сегодняшний день в России около пяти млн. 
больных алкоголизмом, - привел неутешительные 
данные управляющий Западным округом Виталий 
Вольф. - Потребление спиртных напитков в стране 
составляет 15 литров на душу населения в год, что 
почти в два раза выше нормы. Ежегодно в состо-
янии алкогольного опьянения совершается 10-12 
млн. преступлений. Помимо этого, в стране растет 
количество женщин, пристрастившихся к выпивке. 
Около двух млн. детей страдают от пьянства роди-
телей, а 50 тысяч из них по этой причине ежегодно 
уходят из дома.

- В Первоуральске возраст детей, впервые по-
пробовавших алкоголь, 13-15 лет, - говорит пред-
седатель комиссии по делам несовершеннолетних 
в Первоуральске Ольга Стуль. - Это в среднем на 
два года меньше по сравнению с предыдущими 
поколениями.

в ПервоУраЛьСКе - 
эПиДеМия виЧ
но горожане не хотят проверяться  
на СПиД, даже бесплатно

23 апреля у проходной ОАО «Уральский трубный завод» 
мобильный пункт экспресс-тестирования на ВИЧ прора-
ботал, можно сказать, вхолостую.

- Обследовали только 12 человек, что по сравнению с результатами 
других подобных акций очень мало, - говорит специалист по социальной 
работе филиала областного центра СПИД по Западному округу в Перво-
уральске Екатерина Брусницына. – Зараженных ВИЧ не выявлено: боль-
шинство обследуемых были студенты и люди пожилые. Люди среднего 
возраста не хотят проходить обследование! Да и тех, кто прошел тестиро-
вание, приходилось долго уговаривать. А ведь в Первоуральске эпидемия 
ВИЧ - около 3500 больных, только в этом году выявлено 63 зараженных.   

Положение осложнялось тем, что в этот раз к проходной ОАО «Уральский 
трубный завод» не пришли волонтеры – молодые люди, что обычно под-
держивают акцию, раздавая прохожим листовки и агитируя их.

Несмотря на равнодушие первоуральцев, врачи продолжают напо-
минать жителям о соблюдении элементарных правил безопасности - ис-
пользовании презервативов и одноразовых шприцов. В свете того, что в 
Свердловской области идет эпидемия ВИЧ, к советам медиков нелишне 
прислушаться. Одна из мер безопасности - знать свой ВИЧ-статус и ВИЧ-
статус партнера.

- В третье воскресенье мая в дневное время передвижная лаборатория 
будет работать у ТРЦ «Строитель», - говорит Екатерина Брусницына. – Об-
следуем быстро – за 10-15 минут, анонимно и бесплатно. Все оборудование 
для забора крови стерильное и одноразовое. Раннее выявление забо-
левания – это возможность своевременно начать лечение, не запустить 
болезнь, сохранить не только свою жизнь, но и жизнь партнера.

С начала этого года выявлено  
63 больных виЧ.

Денис ярин остался  
без партбилета

26 апреля на пленуме Свердловского област-
ного комитета КПРФ было вынесено решение 
об исключении из партии КПРФ депутата Пер-
воуральской городской Думы Дениса Ярина. 

Причиной этого решения послужил тот факт, что 
Денис Юрьевич вопреки решению Бюро партии 
на заседании первоуральской городской Думы  
28 марта поднял руку в поддержку введения инсти-
тута сити-менеджера. По словам депутата Государ-
ственной думы от партии КПРФ Николая Езерского, 
КПРФ всегда являлась сторонником прямых вы-
боров глав органов местного самоуправления, а 
поскольку Денис Ярин попал в городскую Думу 
через списки — он должен подчиняться решению 
руководства КПРФ. Сам Денис Юрьевич в свою 
защиту на собрании заявил, что решение Бюро 
перед голосованием в городской Думе до него не 
смогли донести ни посредством мобильной связи, 
ни с помощью электронной почты. После того как 
подавляющим большинством голосов Денис Ярин 
был исключен из партии, он заявил о том, что апел-
ляцию в москву подавать не будет.

Павел Никифоров
Фото автора  
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на грабеж выходит слабый пол
Для храбрости прилично приняв на грудь
Жительницу Первоуральска ограбили 21 апреля. Обратившись в дежурную часть 

ОмВД, 22-летняя девушка рассказала, что в шесть утра она возвращалась домой 
из бара, где с подругами отмечала день рождения. Неожиданно к ней подбежала 
незнакомая изрядно выпившая женщина и потребовала отдать сумку. После того 
как девушка лишь крепче прижала сумку к себе, нетрезвая грабительница схва-
тила жертву за волосы, нанесла ей несколько ударов, выхватила сумку, в которой 
находился дорогой телефон, и скрылась во дворах.

- Общий ущерб от противоправных деяний потерпевшая оценила в 20000 ру-
блей, - говорит пресс-секретарь ОмВД России по Первоуральску Елена Краюхина.

Несколько дней сотрудники уголовного розыска искали грабительницу, а когда 
женщину задержали, оказалось, что на преступление пошла ранее не судимая 
22-летняя жительница поселка Новоуткинск, у которой в ходе личного досмотра 
сыщики обнаружили похищенный сотовый телефон. В свое оправдание гражданка 
заявила, что не хотела грабить, а тем более бить кого-то, просто «выпила лишнего». 

- По данному факту возбуждено уголовное дело по части 2 статьи 161 УК РФ  
«грабеж», санкция по которой предусматривает до четырех лет лишения свободы. 
Решается вопрос об избрании меры пресечения для злоумышленницы, - говорит 
Елена Краюхина.

Павел Никифоров
Фото автора

Убил, сбросил тело  
в воду

Оперативники установили лич-
ность мужчины, труп которого 
обнаружили 19 апреля в Ревде, в 
водоеме около дороги к воинской 
части. Погибший оказался 21-лет-
ним жителем Первоуральска. 

В совершении преступления подозре-
вается 22-летний ревдинец, с которым 
убитого связывал общий интерес - упо-
требление курительных смесей. Погибший 
нигде не работал, не учился, был дважды 
судим за грабеж и кражу (получил ус-
ловные сроки). В 2012 году в отношении 
него было возбуждено уголовное дело за 
торговлю наркотиками. молодой человек 
скрылся и был объявлен в розыск. 

25 апреля подозреваемого, который дал 
признательные показания, отправили в 
СИЗО.  Ему будет предъявлено обвинение 
по статье 105 УК РФ «убийство».

- Преступление было совершено в конце 
ноября прошлого года в одном из коллек-
тивных садов Екатеринбурга, где гуляла 
компания молодежи. между молодыми 
людьми произошла ссора, и подозревае-
мый убил соперника ударом бейсбольной 
биты по голове, - говорит Елена Краюхина. 
- После этого убийца связал руки и ноги 
трупа, завернул в покрывало, отвез в Ревду 
и утопил в водоеме.

Пьяный гнал по мосту
В десять утра 26 апреля на талицком мосту водитель ВАЗ-2109, превысив 

скорость, не справился с управлением и, вылетев на «встречку», лоб в лоб 
столкнулся с грузовой автомашиной «Газель».

- В результате ДТП травмы получили оба пассажира автомашины ВАЗ-2109: у 
20-летней женщины перелом костей левой стопы и сотрясение мозга, второй пас-
сажир - 32-летний мужчина -  ушиб колено и получил сотрясение головного мозга.

Совершив аварию, 28-летний водитель ВАЗ-2109 - стаж вождения автомобиля 
1 год - вел себя агрессивно, было видно, что он выпил, садясь за руль.

Женщина-инвалид  
и ее сын попали  
под машину

ДТП произошло вечером  
6 апреля на ул. Строителей, 14.

- мать - инвалид I-й группы, передвига-
ется только в инвалидной коляске. Ехать 
ей помогал сын – 15-летний подросток, - 
говорит старший инспектор по пропаганде 
ГИБДД Первоуральска Ирина Ильина. - 
Двигались они по проезжей части дороги 
навстречу транспорту, несмотря на то, 
что по обеим сторонам дороги имеются 
тротуары.

В итоге их сбил водитель иномарки, 
который сдавать тест на наличие у него в 
крови алкоголя отказался. 

- Водитель привлечен к администра-
тивной ответственности, - говорит Ирина 
Ильина. – Пострадавшие в данном случае 
нарушили п. 4.1 ПДД РФ – шли по дороге, 
хотя рядом тротуар. Подросток получил 
серьезный перелом костей голени, мать 
- переломы и ушибы.

Семья пострадавших неблагополучная 
- состоит на учете в отделе по делам не-
совершеннолетних. 

В этом году это третье ДТП с участием 
детей. Причем в первых ДТП дети получи-
ли травмы по вине водителей: в одном слу-
чае ребенок-пассажир не был пристегнут 
и пострадал при столкновении автомашин 
на трассе Пермь-Екатеринбург, в другом 
- водитель сбил ребенка на пешеходном 
переходе на ул. Ленина в Билимбае.

в Первоуральске – новый вид 
мошенничества

Горожан обманывают в сети Интернет. Полицейские уже зарегистриро-
вали несколько преступлений во всемирной паутине.

- Потерпевшие вступают в различные социальные группы,  в которых  заре-
гистрированным пользователям предлагают оформить кредит на «выгодных» 
условиях, - говорит Елена Краюхина. - Пользователи сообщают личные данные 
- серию паспорта, номер сотового телефона, после чего злоумышленники пере-
званивают и сообщают о необходимости перевести некую сумму на их лицевой 
счет в качестве процентов за будущие услуги. Доверчивые граждане перечисляют 
деньги на счет, затем перезванивают, но безрезультатно.

Подобным образом 25 тысяч рублей лишилась 26-летняя жительница Перво-
уральска. В связи с этим полицейские просят жителей быть бдительными, а за 
кредитами обращаться в банк.



стр. 14 «Новая ежеНедельНая газета» №17  от 30 апреля 2013 г. 

На прошлой неделе стало известно о том, какая судьба 
постигла управляющую компанию «УТТС-Сервис».

Напомним, что летом 2012 года данная компания была создана при 
опосредованном участии администрации, которая через муниципальное 
предприятия ПЖКХ «Динас» получила 15 процентов в уставном капитале 
новой «управляшки».

А вот вторжение данной компании на коммунальный рынок Перво-
уральска происходило уже при непосредственной поддержке со стороны 
мэрии. Например, глава города Юрий Переверзев самолично прибыл на 
первое собрание жителей, где активно агитировал их заключить договор 
с новым предприятием. С первых же дней своего существования «УТТС-
Сервис» вела себя на рынке очень агрессивно, собрания жителей шли 
буквально одно за другим - что, в принципе, характерно для всех вновь 
появляющихся коммунальных предприятий. При этом, что показательно, 
основным полем своей деятельности новая компания избрала жилфонд,   
подконтрольный конгломерату «управляшек» с Ватутина, 50, с которыми 
у мэрии сложились не совсем простые отношения.

В результате, по оценкам ряда наблюдателей, именно это обстоятель-
ство повлекло за собой плохие показатели технической готовности жил-
фонда города к новому отопительному сезону. «УТТС-Сервис» - нападали, 
«Ватутина, 50» - защищались, дома к зиме никто не готовил.

Кто знает, чем бы дело закончилось, если бы в ситуацию не вмешалось 
местное отделение государственной жилищной инспекции. После прове-
денной проверки ГЖИ констатировало, что из всего жилфонда, на обслу-
живание которого претендовала «УТТС-Сервис», обслуживать она имеет 
право лишь два дома. На остальных домах, по мнению ГЖИ, собрания были 
проведены с нарушениями, а потому их протоколы – недействительны.

- мы считаем, что данные протоколы действительны и законны, - озвучил 
позицию администрации заместитель главы по вопросам ЖКХ Сергей Гай-
дуков. – Но последнее слово в данных вопросах всегда остается за госжи-
линспекцией, а потому ее заключение было принято нами безоговорочно.

Дмитрий Баженов

«УттС-СервиС» 
оСтавиЛи ДЛя 
оБСЛУЖивания 
Лишь Два ДоМа

Мэр в СУД 
не явиЛСя
Суд удовлетворил 
иск городской Думы

22 апреля в Первоуральском го-
родском суде состоялись судебные 
заседания по двум заявлениям Перво-
уральской городской Думы о признании 
бездействия главы ГО Первоуральск 
Юрия Переверзева незаконным.

Печатное издание
На сегодняшний день решение Первоуральской 

городской Думы от 28 марта этого года «Об утверж-
дении печатного средства массовой информации 
и официальном опубликовании правовых актов 
Первоуральской городской Думы» остается не-
опубликованным.

Поводом для решения создать собственное 
печатное издание стали многочисленные нару-
шения при публикации нормативных документов 
Первоуральской городской Думы, а для принятия 
решения депутатам пришлось преодолевать вето, 
наложенное главой ГО Первоуральск. Несмотря на 
то, что «за» это решение и во второй раз проголосо-
вало квалифицированное большинство депутатов, 
оно на данный момент остается неподписанным 
главой ГО Первоуральск Юрием Переверзевым и, 
соответственно, неопубликованным.

Решение Первоуральской городской Думы по 
этому вопросу было направлено главе своевремен-
но – 29 марта, а согласно Уставу ГО Первоуральск 
на подписание такого рода документа дается семь 
дней.

- До настоящего времени достоверной инфор-
мации, подписано ли данное решение, в Перво-
уральскую городскую Думу не поступало, - говорит 
представитель городской Думы юрист Дмитрий 
Крючков. - Поэтому было принято решение: обра-
титься в суд с требованием признать бездействие 
главы по подписанию и опубликованию норматив-
но-правового акта Первоуральской городской Думы 
незаконным, а также обязать главу ГО Первоуральск 
Переверзева исполнить требования закона - под-
писать и опубликовать решение.

Сити-менеджер
Неподписанным остается и решение Перво-

уральской городской Думы по внесению изменений 
в Устав ГО Первоуральск от 11 апреля. По этому 
факту тоже подан иск со стороны городской Думы.

22 апреля на заседания двух судов по искам ни 
глава ГО Первоуральск, ни его представитель не 
явились. В итоге Первоуральский городской суд 
вынес решение: бездействие главы незаконно, в 
течение семи дней решения о введении поста си-
ти-менеджера и печатного издания Думы должны 
быть подписаны.

Павел Никифоров
Фото автора 
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День 1: Утром повели нашу охранницу 
мирту гулять за территорию. Приходим 
– коробка с тремя котятами. 

После обеда пришлось принять в При-
ют песика Дружка, которого предал хозя-
ин. Песик какое-то время жил в подвале 
школы № 5, но руководство относилось 
к этому крайне негативно. Песику стала 
угрожать опасность. И вот он у нас.

День 2: утром в слезах позвонила 
женщина со стоянки по ул.Емлина. Еще 
зимой на стоянку прибился славный мо-
лодой песик-подросток. Стал помогать 
сторожам охранять стоянку и машины. 
Но чем-то не угодил хозяину стоянки. 
Предлагали: организуйте для песика ме-
сто, поставьте будку, купите цепь – ведь 
нужна же охрана стоянке! Нет! Убрать – а 
то убью сегодня. И вот малыш у нас.

После обеда собаки залаяли. Вышли 
посмотреть – из машины буквально вы-
кинули коробку, в ней 2 перепуганных до 
смерти котенка. 

День 3: нашли щенка – маленькая 
девочка, плачет, бегает по дороге. Не 
оставишь ведь ее там. В Приюте боль-
шая опасность для щенка подхватить 
инфекцию, но передержек – НЕТ. И вот 
Софи в Приюте.

Вечером около ТЦ «марс» бродит со-
бака – большая в ошейнике. Уже грязная 
и замученная, но пока еще доверчивая. 
Ходит – в глаза заглядывает, хвостом 
виляет, смотрит умоляюще: «Позови 
меня, возьми меня с собой!» Не смогли 
оставить. И вот Джулия в Приюте.

День 4: утром звонят, в голосе мольба: 
в подъезде сидит кот, хороший, молодой, 
но уже начали выгонять, кот замерз, на-
чал кашлять, из глаз – слезы. ЗАБЕРИИ-
ИИИТЕЕЕЕЕ! И вот Хвостик в Приюте…

Вечером звонят от автостанции: со-
баку сбила машина, она ревет, встать не 
может. Помогите! Фрося в Приюте.

День 5: утром пьяницы выбросили 
котенка из окна. Хорошо, что это увидела 
наша Лариса и забрала Бониту к себе. 
Спасибо ей преогромное! Ну все – ду-
мали, передышка, хоть на 1 денек. Ни-
чего подобного. Уже поздно вечером на 
стройку рядом с Приютом кто-то привез 
четырех огромных щенков. Все девочки. 
Теперь и они в Приюте.

ПоДКиДыши, найДеныши и 
ДрУГие наши «ПриоБретения»

День 6: пять котят и две бесконечно 
рожающие кошки у людей. Кое-как угово-
рили  стерилизовать мамочек и пристра-
ивать котят через нас. Будем потихоньку 
забирать к себе девочек, их мы отдаем 
только после стерилизации.

День 7: Подкинутая в подъезд ма-
ленькая кошечка. Хорошо, что Кристина 
— девушка из нашей группы ВКонтакте 
согласилась временно подержать ма-
лышку у себя.

День 8. Два котенка-мальчика. Бегали 
по улице. Удалось уговорить девушку, 
которая их нашла, подержать у себя ма-
лышей до субботы, чтобы мы могли взять 
их на выездную акцию.

День 9. Два травмированных кота. 
молодой красивый котик из магазина 
«ЧаньЧунь» с распухшей в два раза лапой, 
похоже, перелом. На просьбу волонтера 
собрать хоть немного денег на лечение 
кота получили неожиданный ответ: «На-
глая какая, как будто нам кто-то что-то 
подает, ну и иди отсюда, в девять часов 
выставим его из магазина, и так два дня 
кормим за свой счет!» Стыдно и обидно... 
Стыдно, за нас, людей, обидно – за них, 
кошек. А кот-то вот он, живой, и ему боль-
но... В итоге выдали на кота картонную 
коробку, чтобы довезти его до места, 
и «приданое» – два крошечных кусочка 
сосиски в пакетике... 

Чуть позже забрали с улицы второго 
котика, грязного и несчастного, совсем 
молодого, с прокусанной в нескольких 
местах лапой. Бабушка, которая его 

кормила, оплатила первые обработки и 
лечение, пока он в стационаре.

И этот поток не кончается, наоборот, он 
становится все больше и больше, а мест 
нет. И когда после этого кто-то говорит 
нам: «Вы ничего не делаете», просто 
хочется сесть, махнуть на все рукой и за-
плакать. При этом наша задача – сделать 
так, чтобы места в Приюте были, чтобы 
мы могли забрать самых маленьких и 
самых незащищенных: больных, трав-
мированных, выброшенных. Тех, кому 
не выжить на улице. При этом ни в коем 
случае нельзя допускать перенаселения. 
Вот и попробуйте – решите задачу с та-
ким количеством неизвестных.

Всем этим животным не выжить без 
вашей помощи, друзья!

И очень нужна следующая помощь, 
чтобы мы могли справляться с текущими 
нуждами:

– консервы мясные для собак и кошек 
– хороший сухой корм для щенков и 

котят
– шприцы 2 и 5 мл
– перчатки любые (одноразовые, ла-

тексные, резиновые, х/б и пр.)
– влажные салфетки
– мешки для мусора крепкие 60 и 120 л
– волонтеры для адаптации и приуче-

ния собак, для уборки территории
– наполнители кошачьи
– материальная помощь для оплаты 

ветуслуг и обеспечения работы Приюта. 
Каждые 10-50-100 руб. имеют значение.

Пишите или звоните: 8-950-649-44-62

Общество защиты животных ищет хозяев своим подопечным и 
собирает корма и помощь на ярмарке выходного дня!

5 мая 2013 года на главной городской площади возле ДК ПНТЗ с 
11.00 до 15.00 будет проходить сбор кормов и помощи для бездо-
мных животных (любые сухие и влажные корма для кошек и собак, 
кроме Китикэт), также вы сможете выбрать себе домашнего питомца 
– котенка или щенка!

Приходите! Поможем бездомным животным вместе! Приглашаем 
волонтеров-добровольцев для раздачи листовок, общей помощи 
(держать на руках котят-щенков, заполнять договора) и общения 
с горожанами! 

Нам очень нужна ваша помощь! Даже небольшая банка или пакет 
корма не будут лишними!

По всем вопросам звоните: 8-950-649-44-62 или пишите смс.

Ищем передержки для кошек, котов и котят!
Уважаемые первоуральцы!
Сейчас нас просто заваливают котятами! А 

мы не можем единовременно принять такое 
количество животных, у нас просто нет мест!

Звоните, если вы готовы временно приютить 
одного-двух-трех малышей!

От нас: медицинская помощь, обработка от 
паразитов, корм, лоток и выплаты за прожи-
вание ОДНОГО котенка 150-200 руб./неделя.

От вас: крыша над головой, необходимый уход 
и немного внимания!

Поможем пушистым мурлыкам вместе!
Все подробности по телефону: 8-909-007-33-27, 

Настя


